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臨時総会

豊岡おどり

8月第2例会　教養講座「書芸すなわち人格なり」

8月28日(金)19:30～21:00

於：光行寺本堂

総務委員会

8 月第 1例会

8月第 2例会

総務委員長

細川　太郎

　8月第2例会として、光行
寺本堂にて教養講座「書芸
すなわち人格なり」を開催
させて頂きました。青年経
済人として文化的教養の一
つを身につけるということ
で、書道に取り組んで頂き
ました。事業の目的は、もち
ろん美しい文字を書けるよ
うになるということも大事
ですが、書芸の神髄は精神
を豊かにし、人格を高めて

いくことにあり、二足～四足の草鞋を履くこの時
期だからこそ、心落ち着かせ一心に筆を執って頂
きたいと考えました。
　墨を磨るところから清書まで一連の流れを体
験して頂くということで、実際に楷書と行書の基
本点画を練習した後、自分の名前を美しく書ける
ように練習して頂きました。ホスト委員会として
総務委員会メンバーが指導に耐え得るようにか
なりの練習を委員会で行い事業に臨みました。第
2例会ということもあり、和やかな雰囲気を予想
していたのですが、メンバーの皆様の真剣な眼差
しと、一生懸命に墨を磨り、筆を執る様子からは

総務委員会として感動すら覚える光景でした。事
業で期待していた書芸術に精通し、手書き文字を
美しく書けるようになるということ以上の効果
を出せたのは、やはりメンバーの皆様の理解力と
個々の資質の高さにあるのではないかと思いま
す。
　最後になりましたが、2016年度の委員会初顔合
わせと兵庫ブロック大会の合間の大変忙しい時
期であったにも関わらず、多くのご出席頂きあり
がとうございました。また、一部メンバーには片
付けも手伝って頂きました。重ねて感謝申し上げ
ます。

事業の様子
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8月30日(日)

於:加古川市役所前広場、加古川市民会館、他

第 48 回ブロック大会加古川大会

　8月30日（日）、兵庫ブロック協議会第48回ブロック大会がテー
マに「和」、スローガンに「和と地域の魅力できらめく兵庫の誇
り」のもと、加古川の地で開催されました。
加古川市民会館では記念式典、千玄室氏による基調講演、分科会
が開催されました。記念式典では吉尾理事長が登壇され、次年度
主管ＬＯＭ理事長としての想いを熱く語られました。
　加古川市役所前広場では「兵庫の魅力かがやく！たからいち」
が開催され、来場された県民・市民の方に参加参画して頂くこと
により、青年会議所運動への理解を深めて頂くことができたの
ではないかと思います。
　閉会式では卒業式が行なわれ、豊岡ＪＣからも卒業生4名が登
壇されました。ＪＣ活動を全うした晴れ晴れした姿が印象的で
した。また、大会旗が千住次年度会長候補者から坂本次年度理事
長予定者に移管されました。
　私自身、本年度ブロック大会運営委員会に出向させて頂くこ
とで、大会開催までの過程、関係者の多大なる努力を目の当たり
にし、多くの刺激を受けました。また、基調講演では司会を務め
させて頂く機会を得るなど本当に貴重な経験をさせて頂きまし
た。
　いよいよ、来年は豊岡ＪＣが4回目となるブロック大会を主管
致します。メンバー全員の力を終結させ、燃え滾る情熱を持って
邁進していきたいと思います。

（兵庫ブロック協議会ブロック大会運営委員会副委員長　杤谷　達彦）

8月第2例会　教養講座「書芸すなわち人格なり」

8月28日(金)19:30～21:00

於：光行寺本堂

講師を務める若宮君 講師を務める秦君 謝辞の様子

総務委員会
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豊岡おどり

豊岡おどり山車制作を終えて

　二方直前理事長より指導力開発委員会へ、豊岡お
どり山車制作のお話を頂きました。新会員3名がより
良い山車を作り上げるため試行錯誤しながら日々集
い、ひとつのことに真剣に取り組む姿を見たとき、同
期の絆が更に太くなり、今後の彼らの人生を支える
大きな力になったと確信させて頂きました。また、当
日は山車の部「金賞」と最高の結果を残すこともで
き、このような素晴らしい機会を頂いたことに心よ
り感謝を申し上げます。
　新会員3名はこの貴重な経験を決して無駄にせず、
これからのＪＣ活動に活かし、何事にも妥協せず全
力で臨んで頂きたいと願っております。

（指導力開発委員会委員長　鼻登　徳仁）

　5月の終わりに二方直前理事長より頂いた、山車制
作のミッション。
　不器用な私は最初、手間取っていましたが、自分に
できることを精一杯やり抜くことができました。2ヶ
月間にわたる様々な課題や暑さとの戦いを通じて、
我々3人に強い絆ができ、さらに金賞という大きな成
果を得ることで、生涯忘れ得ぬ思い出となりました。
　二方直前理事長をはじめ、物心両面で支えてくれ
た皆様と、この機会を与えてくれたＪＣに感謝の気
持ちで一杯です。

（指導力開発委員会委員　秋山　博規）

　最初に委員長から山車の製作のお話を聞いたと
き、何から手をつけてよいか分からない状態でした。
新会員を中心に委員会のメンバー同士が意見やアイ
デアを出し合い、自分が出来る事を各々が行い、何も
ないところから山車が形になっていく過程は今まで
に体験したことがないもので、本当によい経験にな
りました。またメンバー同士の関係も今まで以上に
深まったように思います。
　金賞という素敵な賞も頂け、ＪＣ生活1年目のよい
思い出になると確信しています。

（指導力開発委員会委員　宮脇　昌至）

8月１日(土)

於：豊岡駅通り
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■ 事 業 案 内 ■

■編集後記■

■全国大会　東北八戸大会

日　時　2015年9月24日(木)～27日(日)

場　所　八戸市公会堂　他

■10月第1例会

日　時　2015年10月9日（金）18:30～21:30

場　所　但馬空港ターミナルビル多目的ホール

講　演　独断と偏見の〝宗次流″経営哲学

講　師　株式会社壱番屋　創業者特別顧問

　　　　宗　次　德　二　氏

　2015年度が始動して早一年が過ぎようとし
ています。一年前と同じ想いで活動できてい
るか今一度自分自身に問い直したい時期で
す。8月に役職を受けて以来、一途に突っ走っ
てきましたが、それぞれ個人として成果を出
せたこともあろうし、成長できた面もあろう
と思います。メンバーそれぞれが修錬を積ん
だ分は組織としても成長できたのではと感じ
ております。
　季節も実りの秋を控え、本年度の活動を実
りあるものにするために、今一度気を引き締
め、力強くかつ丁寧に最後まで活動したいも
のです。 （総務委員会）

8月12日(水)18:30～21:13

於：但馬空港ターミナルビル多目的ホール

8 月第 1例会・臨時総会

　8月12日（水）、但馬空港ターミナルビル多目的ホールにて8月第1例
会が行われました。日本ＪＣ・近畿地区・兵庫ブロック協議会等への
出向メンバーからの報告が行われ、出向先での活躍を知るよい機会
となりました。特に日本ＪＣに出向している浜田君からは、普段知り
えることのできないＪＣＩ会頭やアスパックの舞台裏の話など大変
興味深い話が聞け、有意義な時間となりました。
　例会終了後は臨時総会が開かれ、定款改定、2016年度の理事及び監
事の選任と委員会承認に関する議案が審議されました。井藤議長に
よる円滑な議事進行により議案審議が進み、全議案とも全会一致を
もって可決承認されました。議事終了後、坂本裕次年度理事長予定者
が登壇、創立55周年・全州青年会議所姉妹締結50周年・兵庫ブロック
大会へ向けた力強い挨拶をされ、ＬＯＭメンバーが2016年度に向け
て一丸となって立ち向かうことを決意した臨時総会となりました。

（総務委員会副委員長　小中　弘幸）

総務委員会

2016年度　理事・役員予定者
坂　本　　　裕

吉　尾　甲　介

和　田　章太郎

中　島　丈　裕

田　岡　聖　司

田　中　利　明

大　石　聡　正

髙　岡　正　博

岡　本　重　義

小　中　弘　幸

細　川　太　郎

水　口　達　雄

福　井　喜　宏

理 事 長

直 前 理 事 長

副 理 事 長

副 理 事 長

専 務 理 事

創 立 5 5 周 年 実 行 理 事

兵庫ブロック大会実行委員長

総 務 委 員 会 委 員 長

財 務 担 当 理 事

国 際 関 係 委 員 会 委 員 長

指導力開発委員会委員長

監 事

監 事

議長を務める井藤君
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